

Mit dem Herzen dabei ...

SA 8.6.41

... waren gestern eine dritte Klasse der Astrid-Lindgren-Grundschule, Helfer des Soester Entwicklungsnetzes (SEN) und Mitarbeiter der Wohnungsgesellschaft LEG: Als Zeichen der Verbundenheit mit der Kanadischen Siedlung wurde bereits zum fünften Mal an der Ecke Kaiser-Otto-Weg/Herzog-Adolf-Weg ein großes Herz aus Blumen gepflanzt, dieses Mal aus 500 Eisbegonien. Als kleines Dankeschön spendierte die LEG anschließend allen Helfern ein leckeres Frühstück. Mit dieser symbolischen Aktion wollen wir dazu beitragen, das Wir-Gefühl in der Siedlung zu stärken", begründete Andrea Hill, Leiterin des LEG-Kundencenters in Soest, die Pflanzaktion. • Foto: Dahm